



## Corredor Interoceánico, termómetro de éxito de la 4T: Irma Juan Carlos

El Corredor Interoceánico del Istmo de Tehuantepec (CITT), uno de los cuatro proyectos emblemáticos del gobierno del presidente Andrés Manuel López Obrador, será uno de los termómetros sociales que confirmen el éxito o el fracaso de la Cuarta Transformación, afirmó la presidenta de la Comisión de Pueblos Indígenas y Afromexicanos de la Cámara de Diputados federal, Irma Juan Carlos. La legisladora subrayó que los sectores público, privado y social, asentados entre los puertos de Salina Cruz, Oaxaca y Coatzacoalcos, Veracruz, tienen la responsabilidad de convertir a la región en el motor económico planteado y en un modelo de desarrollo sostenible y de bienestar.

<https://www.nvinoticias.com/oaxaca/general/corredor-interoceanico-termometro-de-exito-de-la-4t-irma-juan-carlos/150719>